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13. Oktober 2018

Sonntag, 21. Oktober 2018 
Restaurant Adler Vaduz

18:00 Uhr
Apéro

18:30 Uhr
Begrüssung
Patrick Heeb, Vorsitzender  
der Ortsgruppe

Interview mit dem Bürgermeister-
kandidaten Frank Konrad

Durchführung der Nomination
Vizebürgermeister Patrick Wille

Grusswort 
Regierungschef-Stellvertreter  
Daniel Risch

Schlusswort
Parteipräsident Günther Fritz

PROGRAMM

GEMEINDEWAHLEN 2019

Einladung zur Nomination  
des Bürgermeisterkandidaten
Frank Konrad
Die Ortsgruppe Vaduz lädt alle an der Zukunft  
der Gemeinde Interessierten herzlich dazu ein.

klar für Vaduz.

«Frank Konrad ist ein Macher»
Die Ortsgruppe Vaduz will am Sonntag, 21. Oktober, den Unternehmer und Landtagsabgeordneten Frank Konrad als ihren 
Bürgermeisterkandidaten nominieren. Die Nomination des Vaduzer Gemeinderatsteams erfolgt am Sonntag, 25. November.

Herr Heeb, der Vorstand Ihrer
Ortsgruppe schlägt vor, an der No-
minationsversammlung vom 21.
Oktober den Vaduzer Unterneh-
mer und Landtagsabgeordneten
Frank Konrad ins Rennen um das
Bürgermeisteramt zu schicken.
Wie hat sich die Suche nach einem
Spitzenkandidaten gestaltet?
Patrick Heeb: In Vaduz sind wir in
der glücklichen Lage, mit Frank
einen Bürgermeisterkandidaten zu

haben, der über 13 Jahre Erfahrung
im Gemeinderat und fast sechs
Jahre im Landtag vorzuweisen hat.
Wir hatten auch mit anderen po-
tentiellen Kandidatinnen und Kan-
didaten gesprochen. Ich war
immer zuversichtlich, dass wir
einen geeigneten Spitzenkandida-
ten finden werden.

Die FBP will in Vaduz erst eine
Woche später das Geheimnis lüf-
ten, wie – ausser René Hasler von
der Freien Liste – der Gegenkandi-
dat von Frank Konrad heisst. Was

würden Sie in Bezug auf die Er-
folgsaussichten für die VU bevor-
zugen? Dass sich Ewald Ospelt für
eine vierte Amtsperiode zur Verfü-
gung stellt oder lieber einen neuen
Kandidaten?
Ich denke, Frank Konrad ist – un-
abhängig von den anderen Kandi-
daten – die beste Wahl für Vaduz.
Ob sich nun seitens der FBP der
amtierende Bürgermeister Ewald
Ospelt oder ein anderer Kandidat
traut, gegen Frank in den Ring zu
steigen, werden wir Ende Oktober
2018 sehen. Entscheidend ist für
mich, dass Vaduz vorwärtsge-
bracht wird.

Worin liegen Ihrer Meinung nach

die Vorzüge von Frank Konrad?
Weshalb sollten ihm die Stimm-
bürgerinnen und Stimmbürger von
Vaduz ihr Vertrauen schenken?
Frank Konrad ist ein Macher. Er ist
ehrlich, integer und besitzt Hand-
schlagqualität. Ausserdem steht er
– nicht zuletzt aufgrund seines
Mandats in der GPK des Landtags –
für Transparenz und Zielstrebig-
keit. Er führt schon seit 20 Jahren
sein eigenes Geschäft, kennt
Höhen und Tiefen und weiss, wie
man Führungsverantwortung
wahrnimmt. Zu diesen unterneh-
merischen Macherqualitäten ge-
sellen sich Jahrzehnte politischer
Erfahrung und ein grosses Herz.
Einen besseren Kandidaten kann

ich mir für Vaduz nicht vorstellen.

Wie weit sind Sie mit dem Ge-
meinderatsteam und wie gross ist
dabei der Frauenanteil?
Seit längerer Zeit haben wir die Zu-
sagen von drei Gemeinderatskan-
didatinnen und sieben
Gemeinderatskandidaten. Unser
Wunsch wäre gewesen, die halbe
Liste mit Frauen zu bestücken. Da
nun bekannt ist, wer unser Spit-
zenkandidat ist, könnte es sein,
dass sich die eine oder andere Frau
noch angesprochen fühlt, auf die
Gemeinderatsliste der VU zu kom-
men und mit uns gemeinsam un-
sere Gemeinde voran zu bringen.
Wir möchten aber bewusst nur

Günther Fritz
Parteipräsident

Patrick Heeb, Vorsitzender der VU-Ortsgruppe Vaduz: «Entscheidend ist für mich, dass Vaduz vorwärtsgebracht wird.»
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noch Frauen aufnehmen und wür-
den die Liste von 10 auf 12 erhöhen,
weil es uns ein Anliegen ist, mehr
Frauen in die Politik zu bringen. 

Was möchte die VU-Gemeinde-
ratsfraktion mit Frank Konrad an
der Spitze in der nächsten Man-
datsperiode in der Residenz vor-
wärtsbringen?
Frank hat es in seinem Interview
letzte Woche bereits ausgeführt:
Ihm liegen vorgängig drei Themen
besonders am Herzen: Die Zen-
trumsentwicklung, die Verkehrs-
planung und mehr Transparenz der
Gemeinderatsarbeit gegenüber den

Einwohnerinnen und Einwohnern
von Vaduz. Diese Agenden sowie
einige zusätzliche soziale Themen
sind auch für das ganze Team ein
Anliegen und wenn wir hier Fort-
schritte machen, profitieren alle!
Gerne laden wir alle an einer posi-
tiven Zukunftsentwicklung von
Vaduz interessierten Bürgerinnen
und Bürger ein, am Sonntag 21. Ok-
tober, um 18 Uhr, in den Adler,
Vaduz, zu kommen, wo  wir Frank
als unseren Bürgermeisterkandida-
ten nominieren wollen. Dort wer-
den Sie die Gelegenheit haben,
mehr zu erfahren und Frank per-
sönlich kennen zu lernen.

«Einen besseren
Kandidaten kann
ich mir für Vaduz
nicht vorstellen»

«Frank ist 
ehrlich, integer
und besitzt Hand-
schlagqualität»


